



大岬小

本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子
思いやりがあり 助け合う子
ねばり強く やり抜く子
健康で たくましい子

『二学期を振り返って』

校長 平岡 昌輝

本日、令和7年度の2学期が終了しました。授業日数は84日の予定でしたが、8月に大雨による臨時休校があったため83日間の2学期となりました。

この間、保護者・地域の皆様には、本校の教育活動に温かいご理解とご支援を賜り、心から感謝申しあげます。

この2学期も、子どもたちは日々の学習や生活の中で大きな成長を遂げました。特に印象深かったのは、10月に開催された学芸会です。児童一人ひとりが自分の役割を果たし、練習の成果を舞台の上で精一杯表現しました。その真剣な姿は観客の心を動かし、会場からは惜しみない拍手と賞賛の声が寄せられました。子どもたちにとって、この経験は「努力は必ず人に伝わる」という大切な学びとなったことでしょう。

また、日常の学習においても、子どもたちは落ち着いて課題に取り組む姿勢を身につけています。休み時間は友達と一緒に楽しんだり、語らったりと明るい姿が見られますが、教室では静かに集中し、仲間と協力しながら学びを深める姿が見られます。このようにメリハリをつけて行動できるのは大岬小の子どもたちの特筆すべき点であり、とても誇らしいところです。

さて、冬の稚内は地域の方々の支えがあってこそ子どもたちが安心して学び続けられる環境が整います。除雪や通学の安全確保など、地域の皆様のご協力が子どもたちの学びを支えています。学校は子どもたちの成長の場であると同時に、地域とともに歩む場でもあります。今後も、子どもたちが自分の力を信じ、仲間と協力しながら夢に向かって歩んでいけるよう、教職員一同努めてまいります。

2学期を締めくくるにあたり、大岬小の子どもたちの努力と成長を誇りに思うとともに、保護者・地域の皆様の温かいご支援に改めて感謝申しあげます。冬休みには心身をしっかり休めたり、普段は行えないことにチャレンジしたりと冬休みを満喫してほしいと思います。ただし、生活リズムを崩さないようにご家庭でもご支援ください。そして厳しい冬を乗り越えながら、3学期にはさらに成長した姿で登校してくれることを願っています。

来年令和8年は「丙午（ひのえうま）」の年であり、60年に一度巡る特別な年です。昔は不吉とされることもあるようですが、今では「エネルギーに満ちた年」とか「情熱的で行動力に満ちた年」として前向きに捉えられる傾向があります。「丙（ひのえ＝火の陽）」と「午（うま＝火の象徴）」と両方に「火の力が重なる年」とされ、新しい挑戦や飛躍に適した年と考えられています。来年も大岬小学校に関わる全ての方にとって、飛躍する年となることを願っております。



1月の行事予定

日	曜	行 事 予 定
1	木	元日、学校閉庁日
2	金	学校閉庁日
3	土	学校閉庁日
4	日	学校閉庁日
5	月	学校閉庁日
6	火	
7	水	
8	木	ぶっくくん
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	図書室整理
14	水	職員会議、校内安全点検
15	木	3学期始業式 【5時間授業】
16	金	3計測 ヤングケアラー講座(4~6年)
17	土	
18	日	
19	月	スキー授業(3~6年 午前) 3計測
20	火	フッ化物洗口 3計測
21	水	3計測
22	木	3計測 ALT来校 ぶっくくん
23	金	委員会活動
24	土	
25	日	
26	月	スキー授業(3~6年 全日【お弁当】) 児童会選挙公示
27	火	全校朝会 学力テスト(国) フッ化物洗口
28	水	学力テスト(算)
29	木	新1年生一日入学・保護者説明会
30	金	宗谷中入学説明会
31	土	

前半

2月の行事予定

1	日	
2	月	父親授業参観日 雪中レク【午前授業給食なし】
3	火	スキー授業(1~2年 午前) フッ化物洗口
4	水	スキー授業(3~6年予備日)
5	木	児童会役員選挙 クラブ ぶっくくん
6	金	父P会議
7	土	
8	日	
9	月	全校朝会 任命式 職員会議
10	火	
11	水	建国記念の日
12	木	スキー授業(1~2年 全日【お弁当】)
13	金	
14	土	
15	日	

全校参観日

12月5日(金)、学習参観日、全体懇談、学級懇談を行いました。たくさんの保護者の皆様だけではなく、宗谷沿岸の保育所、中学校の先生方、来年度の新入生にも参観していただきました。授業の様子を参観していただき、2学期の子どもたちのがんばりを確かめる機会になったのではないかと思います。たくさんのご参加をいただき、ありがとうございました。



母Pの取組～家庭科室掃除～

12月11日(木)、20名をこえる母Pの皆様が来校し、家庭科室の大掃除をしてくださいました。その後、大友さんを講師にAEDと救命救急講習会、給食試食会を行いました。いつも本校を支えていただき、ありがとうございます。



ユネスコ世界寺子屋運動

大岬小学校では、今年度も『ユネスコ世界寺子屋運動書きそんじハガキ キャンペーン』に参加しています。

書きそんじハガキ キャンペーンとは、ご家庭のタンスに眠っている以下のものを集めて、世界が抱える教育問題を解決しようとするボランティア活動です。

集めているもの

うっかり書きまちがえてしまったハガキ、使っていない切手、商品券、プリペイドカード

この取り組みは2月20日(金)まで行っています。ご協力ををお願いいたします。

【学校からのお願い】

明日から冬休みが始まります。家庭で過ごす時間が増えますので、安全について再確認をお願いいたします。

① 冬季間は道路の事故が多発します

登下校中を含めて、信号や横断歩道のない場所での横断があるようです。ご家庭でお話していただくことはもちろんですが、見かけた場合は声掛けをお願いいたします。

② 海港周辺で子どもだけでは遊ばない

平成22年に子どもが自転車ごと転落し、亡くなる事故がおきています。季節に関わらず、海港で子どもだけで遊びは禁止です。

健康で楽しい20日間を過ごしてください。